

Bericht für die Zertifizierung zur „Humanitären Schule 2024“



AKH Schulzentrum für Gesundheitsberufe

Eine Kampagne vom Jugendrotkreuz Niedersachsen.

Bericht für die Zertifizierung zur „Humanitären Schule 2024“

An dem Tag, an dem wir beschlossen, diese Ausbildung anzugehen, verpflichteten wir uns dazu, etwas Gutes für die Menschen zu tun. Wir, der Kurs 22/25, erwerben sowohl in der Schule als auch in der Praxis Fähigkeiten, die für den Umgang mit Menschen aller Art erforderlich sind. Als die Lehrer das Projekt "Humanitäre Schule" erwähnten und erläuterten, war es für uns mühelos, verschiedene Bereiche zu finden, in denen wir helfen können. Die Herausforderung bestand darin, uns auf mindestens zwei zu beschränken, da wir alle Ideen, die wir gesammelt hatten, faszinierend fanden.

Schließlich entschieden wir uns dafür, uns der Blutspende des Deutschen Roten Kreuzes (DRK) anzuschließen. Täglich werden in Deutschland etwa 15.000 Blutspenden benötigt, wie das DRK berichtet. Da wir uns in der Schule intensiv mit diesem Thema auseinandersetzten und das Leben im Krankenhaus kennen, ist uns die Wichtigkeit einer Blutspende nur allzu bewusst. Daher beschloss der Kurs gemeinsam, am 05.12.2023 nach der Schule zur CD-Kaserne in Celle zu gehen und Blut zu spenden.

Zu Beginn meldeten wir uns an und füllten die erforderlichen Formulare aus, um überhaupt zur Blutspende zugelassen zu werden. Danach erfolgte der Test des Hämoglobinwerts (Hb). Nach erfolgreichem Abschluss dieses Schrittes und einem Hb-Wert im Normbereich wurden unsere Vitalwerte von einem Arzt überprüft. Nachdem diese Schritte abgeschlossen waren, kam es zur eigentlichen Blutspende.

Besonders aufgeregt waren dabei diejenigen unter uns, die zum ersten Mal spendeten. Ein großes Lob gebührt ihnen, dass sie den Mut hatten, Blut zu spenden. Selbstverständlich gilt dieses Lob aber auch allen Menschen, die sich zum Blutspenden aufmachen. Wir, der Kurs 22/25, möchten uns bei allen Menschen bedanken, die an einer solch bedeutenden Tat teilnehmen, und wir haben es als Kurs genossen, daran teilzuhaben.

